## London 2012

Al final de la carrera, Defar mostró la imagen de la Virgen. EFE

## Etíope le dedicó la medalla de oro Se echó carrerón con la Virgencita

**♦ EFE** 

Londres, Inglaterra

Luego de cruzar la meta, Meseret Defar sacó de entre su ropa una imagen de la Virgen y el Niño Jesús y la mostró a las cámaras.

La etíope Meseret Defar recuperó, ocho años después, el título de 5.000 metros y evitó que su compatriota Tirunesh Dibaba pudiera convertirse en la primera atleta que lograba cuatro medallas de oro en el atletismo olímpico.

Meseret quiso mostrarle a la Virgencita su agradecimiento por dejarla alcanzar de nuevo la gloria olímpica. Vencedora de esta prueba en los juegos del 2004 en Atenas, tomó la punta en la recta final y ganó con un tiempo de 15 minutos, 04.25 segundos. La campeona mundial Vivian Cheruiyot también rebasó a Dibaba en los últimos 50 metros y sellevó la plata en 15.04.73. Dibaba se quedó con el bronce en 15:05.15.

El viernes anterior Dibaba había revalidado su título de 10.000 metros. Ayer no pudo rematar el doble-doble y ni siquiera logró la medalla de plata.

Defar aprovechó el esfuerzo de su eterna rival, Dibaba, que tiró a lo largo de los últimos 1.600 metros, para batirla en el "sprint".